

Physiothérapie en GMF indispensable !

Objectifs de la physiothérapie en GMF

- Offrir un accès direct à l'**expertise en physiothérapie**, entre autres neuro-musculosquelettique (NMSQ), à la patientèle inscrite au GMF;
- Collaborer étroitement avec l'équipe en place (MD, IPS et autres professionnels) pour **maximiser l'accessibilité** aux professionnels de la santé et assurer un service efficient en promotion de la santé globale;

Rôles de la physiothérapie en GMF

- Assurer un service de type consultation, pour les conditions NMSQ par exemple, fondé sur les **meilleures pratiques** et les plus récentes données probantes;
- Offrir un **service accessible**, favorisant l'éducation et l'autogestion pour optimiser l'autonomie fonctionnelle de la patientèle et prévenir les récurrences;
- **Travailler conjointement** avec les médecins, IPS, pharmaciens et autres professionnels pour suggérer une conduite clinique vers des soins et services pertinents (imagerie, médication, référence en médecine spécialisée).

Trajectoires de services vers la physiothérapie en GMF

- **Accès direct :**
La patientèle présentant une condition NMSQ est dirigée vers le ou la physiothérapeute suite à un aiguillage fait par l'équipe administrative et peut reconsulter au besoin selon l'algorithme en place;
- **Accès sur référence :**
Le ou la physiothérapeute reçoit la patientèle en consultation suite à la référence d'un professionnel de la santé (MD, IPS, pharmacien ou autres professionnels de la santé).

L'expertise en GMF des professionnels de la physiothérapie, d'analyser dans sa globalité la fonction physique du patient, a un impact direct sur la qualité et la pertinence des services offerts aux patients et contribue à augmenter l'accessibilité aux professionnels de la santé en première ligne.

